

26.04.2022 – 16:00 Uhr

Alfred Widmer, responsable Distribution, quitte Allianz Suisse

Wallisellen (ots) -

Alfred Widmer, responsable Distribution et membre du Directoire d'Allianz Suisse, quittera l'entreprise fin avril à sa demande pour relever un nouveau défi professionnel. Le processus de succession sera lancé immédiatement.

Alfred Widmer a pris ses fonctions de responsable Distribution d'Allianz Suisse début octobre 2020, en pleine pandémie. Malgré ce contexte difficile, il est parvenu à se constituer rapidement un réseau fonctionnel au sein de l'organisation de la Distribution. Sous sa direction, les jalons de la transformation de la distribution ont été posés et des mesures lancées pour renforcer le service externe et les relations avec la clientèle, ainsi que pour contribuer au développement de la clientèle dans tous les canaux. Il a par ailleurs fait encore progresser les activités de courtage, le canal direct et les affaires Automotive.

Il quitte Allianz Suisse à sa demande pour relever un nouveau défi professionnel. "Nous regrettons la décision d'Alfred Widmer et le remercions pour le grand engagement dont il a fait preuve. Nous lui souhaitons beaucoup de succès et de satisfaction pour la suite de sa carrière comme dans son parcours personnel. En tant que chef de la Distribution, il a posé les bases de la poursuite de notre succès à l'avenir", souligne Ruedi Kubat, CEO d'Allianz Suisse.

Contact:

Hans-Peter Nehmer, responsable Communication et durabilité
hanspeter.nehmer@allianz.ch, tél. 058 358 88 01

Bernd de Wall, porte-parole
bernd.dewall@allianz.ch, tél.:058 358 84 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100888357> abgerufen werden.